

**Question écrite du 26 janvier 2015 de M. Bayram Bozkurt: «Restaurant Le Chalet et Café de la Tour au bois de la Bâtie».**

Selon un article de la *Tribune de Genève* du 24 janvier 2015, 80 arbres du bois de la Bâtie sont condamnés à être coupés car un champignon a été découvert il y a plus d'une année!

Or, le restaurant Le Chalet a été déclaré insalubre par les services de la Ville en 2003. Nous sommes en 2015 et rien n'a été fait jusqu'à présent, alors que la situation sanitaire de cet établissement est jugée catastrophique et dangereuse pour nos concitoyens. Il appert que le Café de la Tour suit le même parcours, malheureusement.

Je souhaite savoir quand le Conseil administratif compte enfin réaliser les nombreux projets en suspens concernant le bois de la Bâtie et veiller à remettre les deux restaurants aux normes.